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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　先週までは、まだまだ長野の冬を感じる
気候でしたが、先週末からいよいよ長野の
春を感じる陽気となりました。また、今週
月曜日の４月１日はメンバー皆様の会社で
も、入社式を迎えたところが多かったこと
と思います。また、来週７日にはいよいよ
市内でも桜の開花が始まる予報もでていま
すので、10日に控えた当クラブの観桜会も
久方ぶりに桜の開花の中での開催となるか
もしれません。是非とも、リアルな観桜会
になることを期待するばかりです。それで
はいつもの様にながの情報シリーズのご紹
介になります。本日は、平成６年西暦1994
年発刊のダイジェスト版でのご紹介になり
ます。最初のページは当時の長野市の名産
お土産あれこれのご紹介になります。主に
は、タカチホさんでのリサーチ結果による
ものですが、お菓子部門の人気商品１位は
善光寺煎餅です。なぜ煎餅と思いますが、
恐らく参拝者の年代層が好むお菓子である
ことと、八幡屋磯五郎七味缶と同様に商品
自体の軽さがお土産として持ち帰りやすい
点ではないかと思われます。続いて２位は
善光寺最中、そして３位がやはり善光寺参
り缶となっています。残念ながら、当時の

善光寺煎餅画像は見つかりませんでした
が、現代版はこちらの善光寺長寿煎餅が検
索上位にヒットしました。因みに、現在の
ランキングはというと、長野県公式観光サ
イトを参照になりますが、１位がやはり不
動の人気、当時は３位だった善光寺境内限
定の善光寺参り缶、2位が飯田市の老舗菓
子店いと忠さんの巣ごもり、そして３位が
いろは堂さんのおやきでした。続いての
ページは、現在はサンクゼールの新業態で
冷凍食品と輸入食品を主体としたメケルに
なりましたが、CD・ビデオレンタルの
TUTAYA川中島店のオープンのご紹介
ページになります。オープン当時は２階で
アクセサリーショップが入っていた様で
す。やはり、時代の流れでもあるデジタル
化の大きな影響を受けた業界の一つではな
いでしょうか。ここで少し音楽産業の現況
についてですが、2022年での全米レコード
協会からの報告によると、なんと同年にア
ナログレコードの販売枚数がCDを上回り
ました！　私も知らなくて驚きだったんで
すが、1987年以来初めてで、実は７年連続
の成長を達成し、昨今のいわゆる一定期間
定額で聴けるストリーミングの成長は近年
横ばいの様です。要因としては、アナログ
レコードの持つパッケージコンテンツの価
値が、ジャケットのデザイン価値を踏まえ、
CDよりもアナログ盤レコードの需要が高
いそうです。続いてのページは、長野駅か
ら新田町までの都市開発計画についての紹
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介ページになります。当時は、冬季五輪開
催に向けて北陸新幹線開通をはじめ、JR
長野駅周辺の都市開発工事が急ピッチで進
められていました。中でも駅の東口と西口
の開発は新幹線ホームによる改修工事も含
め大規模な計画にて、当時の西口イメージ
パース図が掲載されています。尚、駅舎建
替えでのファサードに関しては、旧駅舎で
ある仏閣型への名残惜しい市民の声は多
かったと聞いています。因みにこちらがそ
の仏閣型駅舎の画像になります、確かに善
光寺門前町としての風情は強く感じられる
ファサードにて、味がある建造物の存在感
は感じます。本日最後のページは、満を持
しての長野冬季オリンピック開催に関する
紹介ページになります。ここで取り上げて
いるのは、オリンピック旗が３月２日に前
回開催地であるリレハンメルから長野市へ
オリンピックが引き継がれ開催された歓迎
式の話題になります。当時の長野市市長で
あった塚田市長を中心に、中央通りから長
野大通りに掛けて約３㎞パレードが実施さ
れ、市民会館で盛大な歓迎式が催されたよ
うです。私は残念ながらこの時代の長野市
が一番盛り上がりを見せた状況を共有出来
ていません、恐らくメンバーにもいらっ
しゃいますがメディアの報道も盛り上がり
を見せていた状況下であった事と思われま
す。そしてこの３月２日で長野オリンピッ
ク会期まであと1415日です。それでは、お
時間となりましたので会長報告を閉じさせ
ていただきます。ありがとうございました。



《感 謝 状 授 与》
米山記念奨学会より
　◯　2023－2024年度
　　　米山記念奨学生カウンセラー
　　　倉石　智典君

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：中澤　　勝君
　　　　倉石　智典君
　　　　山本　博史君

《お誕生日の歌》
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：夏目　　潔君（真澄さん）
　　　　堤　　滿弘君（由紀子さん）
　　　　高見澤　洋君（ちひろさん）
　　　　神津富治男君（裕美さん）

《在 籍 賞 表 彰》
◯　佐藤　英樹君　　３年
　　加藤久美子君　　２年
　　鹿熊　　聡君　　１年
　　若林　順平君　　１年
　　重石　洋二君　　１年

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
・　新入会員の件

仁科圭右君のご紹介で有限会社　内藤陶
器店　代表取締役社長　内藤太郎氏の入会
を承認いたしました。ご異議のある方は７
日以内に書面を以てお申し出ください。
また、武元忠雄君の後任、東京海上日動

火災保険㈱　理事　長野支店長　関口泰久
氏、岸本秀晴君の後任　清水建設㈱　東京
支店　長野営業所　所長山鹿武氏の入会を
承認いたしました。本日の例会よりご出席
です。後ほどご挨拶を頂戴いたします。

◯　来週観桜会の前に職場例会がございま
す。先般ご案内しましたとおりですが、何
台か駐車場を確保しましたのでよろしくお
願いいたします。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 27名 28名 49.09％
前々回　３月13日 訂正出席率　64.15％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：山本　博史君
　　　　　　　中澤　　勝君
　　　　　　　倉石　智典君
夫人誕生祝い：堤　　満弘君
　　　　　　　夏目　　潔君
　　　　　　　神津富治男君
在　籍　賞：鹿熊　　聡君
　　　　　　　重石　洋二君
　　　　　　　佐藤　英樹君
　　　　　　　中澤　　勝君
◯　本日、入会させて頂きます。宜しくお願
い致します。� 関口　泰久君

《新 会 員 紹 介》
◯　神津幹事

《新 会 員 挨 拶》
◯　関口　泰久君
　みなさんこんにちは。
東京海上日動火災の関口
でございます。武元の後
任となります。武元がお
世話になりありがとうご
ざいました。本当にお世話になったと武元
が申しておりました、私もその思いを引き
継ぎ、是非皆様とお近づきになりたいと
思っております。前任地は東京の下町浅草
の浅草寺・柴又の辺に３年おりました。そ
の前は茨城支店長をしており、その地で水
戸ロータリークラブに入っておりました。
サラリーマンでその地で仲良くして頂くに
はロータリーは最高の組織と思っておりま
す。今回も楽しみにしてまいりました。皆
様と共に地域に貢献していきたいと思って
おりますのでどうぞよろしくお願いいたし
ます。



◯　山鹿　　武君
　清水建設の山鹿でござ
います。山に鹿ですと普
通は「やまが」と読みま
すが、私は「やましか」
でございます。よろしく
お願いします。
　13年前、３.11があったときには塩尻の現
場監督をしておりました。駅前の再開発の
関係です。そこで２年弱仕事をしておりま
した。その頃息子が中学２年で、それまで
ずっと単身赴任だったのですが、これで家
族４人で住むのは最後かもしれないと思
い、高校入試前に家族で松本に住んで約２
年過ごしました。
　その後は単身で群馬・栃木・埼玉・山梨・
埼玉と行きましてまた長野に戻ってきまし
た。昨日も松本地区に行ってきましたが、
子供が当時は野球をしており、色んな所に
行きましたので、すごく懐かしく感じまし
た。ロータリークラブは今回が初めての入
会となります。異業種の色々な方と接する
機会が今まであまりありませんでしたの
で、是非皆さんと一緒に色んな事に貢献し
ていきたいと思っております。よろしくお
願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　クラブフォーラム
　「ＨＥＬＬＯ　ＮＡＧＡＮＯ」
　概要説明：倉石会長エレクト
　　　　　　岡田次期幹事
　　



《会 長 挨 拶》
〇　あらためまして、こんにちは
　先ずもって、神津幹事並びにTOSYS株
式会社様には新年度のご多忙の中、貴重な
機会をおつくり頂き厚く御礼をお申し上げ
ます。また、本日は地域DXへの取り組み、
と生成AIの今とこれからのテーマでプレ
ゼンテーションを頂けるとの事で、どちら
もメンバーの皆さまにとっても関心の高い
テーマにて、有益な職場例会になるかと思
います。長野市においてもスマートシ
ティー化の構想やDX推進での特化型での
地域創生に向けて様々なプロジェクトを推
進していますし、TOSYS様も従事されて
いる事と思いますので、正にリアルな最新
情報でのプレゼンテーションを実施して頂
けるかと思いますので、宜しくお願いいた
します。それでは、貴重なお時間ですので
簡単ではございますが、挨拶とさせて頂き
ます。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 16名 39名 29.09％
前々回　３月27日 訂正出席率　73.07％

《職 場 例 会》
〇　集合　16：20～
　　㈱TOSYS　中御所ビル１F　
　　Microsoft　Base　NAGANO
　　・Microsoft　Base　NAGANO　内覧
　　・プレゼンテーション
　　　　「地域DXの取組み」
　　　　「生成系AIの今とこれから」

2024年４月10日　第2,635回
＝職場例会＝



《ゲ ス ト 紹 介》
◯　2023-2024年度 米山記念奨学生
　ン　イウヨン　マックス様

《会 長 挨 拶》
◯�　あらためまして、こんばんは。
　先ずもって、昨年同様に同時開催となり
ました前段の職場例会では、TOSYSさん
の中御所オフィスにて、地域DXの取り組
みと生成AIの今とこれからについて、恐
らくビジネスシーンにおける関心事上位の
コンテンツでのレクチャーを受け、大変有
益な職場例会となりました。あらためまし
て、多大なるご尽力を頂きました神津幹事、
並びに株式会社TOSYSの皆様に感謝を申
し上げます。率直な感想として、少し怖く
なる未来像でもありました。このままデジ
タルトランスフォーメーションとAIが進
化続けた先に人間の存在意義はどのような
価値となるのか、あるいは人間がしなけれ
ばならない事を見つけることがビジネスの
付加価値になっていくのではないかと想像
してしまいました。いずれにせよ、時代の
急激な変化に人間も柔軟に対応し、進化し
ていかねばならないと実感させられまし
た。そして、いよいよ今年度体制の運営最
後となる観桜会、先ずもって、ゲストでお
越し頂きました米山記念奨学生のマックス
くん、心より歓迎申し上げます。奨学生を
ご卒業して本当の意味での旅立ちの交流を
是非とも深めて頂ければ幸いです。そして、
当クラブとしてもまた私自身としても、は
じめて訪れた会場であるこのシャトレーゼ
ホテル長野、原田親睦委員長とサービス委
員会の皆さんの最後を飾るにふさわしい手
配と設えに深く感謝いたします、この後の
宴席も楽しみにしています。さて、本日の
会長報告は観桜会だけに、長野市内の樹齢
千年を超えるといわれる２本のエドヒガン
ザクラについて少しお話をさせて頂きま
す。１本は、長野市塩生甲にある巡礼桜で
す。市街地から国道19号を西へ県道406号

線に入って15分ほどのところにこの巡礼桜
があります。昭和43年には長野市指定天然
記念物に指定されていて、この桜の木自体
は樹齢700年の古木ですが、根際から出た
新芽の樹齢にてもともとから数えると1500
年を超えると言われているそうです。そし
て、もう１本は長野市泉平の神代桜です。
市街地からは車で25分ほどの最北部の中山
間地芋井地区の集落にあります。こちらの
神代桜は、昭和10年に国の天然記念物に指
定されています。樹齢にして約1200年の古
木だそうです。そして、今もなおこの樹齢
100年以上の桜が毎年開花するのは、共に
保存会の皆さんによる手厚い保存活動のお
陰だそうです。３月の消毒、６月での害虫
駆除、８月の草刈、そして11月での腐葉土
の施肥などの保存活動です。正に、影の立
役者としての保存会の奉仕貢献があるか
ら、毎年桜を観ることが出来るのです。こ
の奉仕貢献は我々ロータリークラブの奉仕
活動に通ずることのように感じます。地域
社会や青少年への奉仕活動による支援が正
にロータリーのあるべき姿であり、どちら
かというと裏方で支える存在ではないかと
思います。本日の観桜会では、この巡礼桜
と神代桜が毎年花を咲かせ続けることが出
来る背景に、ロータリークラブの姿を重ね
合わせながら、宴の花に酔いしれたいなと
思います。それでは、迎春を祝う宴席が控
えていますので会長報告を閉じさせていた
だきます、ありがとうございました。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数55名 31名 24名 56.36％
前々回　３月27日 訂正出席率　73.07％

《本日のプログラム》
◯　観桜会

2024年４月10日　第2,635回
＝観桜会＝



《４月17日のプログラム》
◯　会員卓話
　　中山　潔君

《４月17日のメニュー》
・カツカレー　ライス　薬味
・トマトのスープ
・アボカド海老のサラダ
・ベリーラッシー

＝次週例会予告＝

《４月24日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　　㈱早川美容商事
　　代表取締役　早川　芳弘様

《４月24日のメニュー》
◯　６枠弁当スタイル
・牛肉のおろしポン酢
・豆腐のサラダ
・蛍烏賊の卵とじ
・山菜天婦羅　天汁
・あさり生姜　漬物　御飯　味噌汁
・パイン、キウイフルーツ　桜餅



観 桜 会観 桜 会
演奏：パイントゥリー・スティールパン・バンド
司会：若林　順平君
◯開会挨拶　奥山会長
◯乾杯　佐藤　豊文君
◯ソングリーダー　中村　志穂君
◯中締め　吉村　繁君

場所：シャトレーゼホテル長野　３F「瑞鳳」


